



Les Primats des Églises orthodoxes d'Antioche et russe ont célébré la Divine liturgie à l'église du Christ Sauveur de Moscou

Le 26 janvier 2014, Sa Béatitude le Patriarche Jean X d'Antioche la Grande et de tout l'Orient et le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie ont célébré la Divine liturgie à l'église du Christ Sauveur de Moscou.

Avant la liturgie, le Primat de l'Église d'Antioche a visité la résidence patriarcale située non loin, où il a été accueilli par le Patriarche Cyrille. Les deux Primats se sont rendus ensemble à l'église cathédrale du Christ Sauveur.

Ils sont montés ensemble à la cathèdre, où ils ont été revêtus des ornements sacerdotaux.

Cette liturgie à l'église du Christ Sauveur ouvrait les célébrations autour du 700^e anniversaire de la naissance de saint Serge de Radonège.

Parmi les représentants de l'Église orthodoxe russe concélébrant avec Sa Béatitude et Sa Sainteté, on comptait : le métropolite Juvénal de Kroutitsy et de Kolomna ; le métropolite Vincent de Tachkent et d'Ouzbékistan ; le métropolite Barsanuphe de Saransk et de Mordovie ; le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou ; de nombreux hiérarques de l'Église orthodoxe russe, présidents d'institutions synodales, des clercs moscovites et de nombreux clercs venus participer aux XXII Conférences internationales de Noël.

Les représentants des Églises orthodoxes d'Alexandrie, de Serbie, de Jérusalem, de Bulgarie et de l'Église orthodoxe en Amérique concélébraient également.

A. Beglov, représentant du Président russe pour la Région administrative fédérale centrale, ainsi que de nombreux diplomates et les membres de la délégation du Patriarcat d'Antioche assistaient à l'office.

Après le verset de communion, le métropolite Mercure de Rostov et de Novotcherkassk a lu le message de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie à l'occasion du 700^e anniversaire de la naissance de saint Serge de Radonège.

L'office était retransmis en direct à la télévision syrienne.

Après la Liturgie, le Patriarche Cyrille a prononcé une brève homélie. « ... Nous ouvrons aujourd'hui l'année jubilaire consacrée au 700^e anniversaire de la naissance de saint Serge de Radonège. Nous allons célébrer un office d'intercession à saint Serge, nous lui adresserons nos suppliques, afin que par sa puissante intercession devant la face de Dieu, il défende et garde toute la Rus' historique, l'état russe et toute attaque, de tout malheur et de tout mal, des conflits internes et externes et de toute confrontation. Afin que par ses prières soit préservée l'unité dans notre Église, pour que la foi orthodoxe, enracinée dans notre peuple grâce à ses travaux et ses prières, porte un fruit abondant, donnant aux hommes l'inspiration et la force pour vivre suivant la loi de Dieu. »

Des bannières à l'effigie de saint Serge ont été bénites, qui seront remises à chaque diocèse en l'honneur de l'année jubilaire.

Après l'office d'intercession, le Patriarche Cyrille de Moscou s'est adressé au Patriarche Jean et à l'assistance. En signe d'affection fraternelle, Sa Sainteté a offert au Patriarche d'Antioche deux médaillons épiscopaux et une croix.

Le Primat de l'Église d'Antioche a répondu par un discours.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51819/>